

Van por altavoces con Participativo

ALEJANDRO LEÓN

Tras cinco años reportando altavoces sísmicos que no funcionan, vecinos de la Colonia Nápoles, en Benito Juárez, inscribieron en la consulta del Presupuesto Participativo 2022 un proyecto para sustituirlos.

Omar García, uno de los residentes, explicó que son tres postes con sistema de alertamiento los que han fallado en todos los sismos desde 2017 a la fecha, a pesar de que supuestamente han sido reparados.

Se encuentran sobre Nueva York, esquina con Chicago, Filadelfia y Texas.

“Cuando lo reportas te dan un folio, pero el problema que tenemos como vecinos es que dicen: ‘lo vamos a reparar, se le va a dar mantenimiento’, pero se le da mantenimiento, se ha reparado... y tenemos cinco años que no suena.

“¿Cómo nos damos cuenta que no suena?, porque los mismos vecinos reportan y les he pedido en un simulacro o sismo que, si pueden, tomen un video de las alarmas que no suenan, para ver que realmente no suenan y levantar el reporte”, comentó García.

El plan que inscribieron ante el Instituto Electoral de la CDMX (IECM) consiste en adquirir la mayor cantidad de este tipo de alarmas, con una partida de 2 millones de pesos.

El plan también busca tomar medidas de prevención, pues en la Colonia diferentes edificios han registrado daños por los temblores, agregó García.

“Muchos edificios ahorita están desalojados, totalmente, porque sufrieron daño”,

aseguró.

Al respecto, el C5 de la Ciudad de México señaló que tienen un registro de todos los altavoces que sirven y los que no por Alcaldía, el cual publican en el portal de la dependencia. Dicha información se actualiza cada semana, agregó.





José Luis Ramírez

Los vecinos buscan con el Presupuesto Participativo que se actualice la infraestructura.

